



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

06/06/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Marko Cortés Mendoza (Presidente Nacional del PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Pues claramente como lo hemos dicho, en los resultados del PREP no nos están favoreciendo, pero también estamos viendo cada vez más evidencias que muestran que este pudo ser manipulado en la captura de actas y todo esto se va a empezar a revisar en los conteos distritales a partir del día de hoy. Ahora bien, vamos a impugnar la elección, claro que sí, porque fue una elección de Estado, porque nunca hubo una cancha pareja, porque no fue una contienda limpia, equitativa, esta elección no fue legítima. Y por todo ello, es nuestro deber más allá de la diferencia de votos impugnar, no consentir una elección de Estado.”

<https://drive.google.com/file/d/1yrLjrr8tTXHqS2BiD592oM8UcmrNTT1p/view>